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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE LICITAÇÃO PARA DELIBERAÇÃO SOBRE 
PROPOSTA DA CARTA CONVITE Nº 008/2011. 

 
Aos três dias do mês de novembro de dois mil e onze (03/11/2011), às dez horas, nas 

dependências da Prefeitura Municipal, a Comissão de Licitação realizou reunião para abertura e 

julgamento de propostas referentes à Carta Convite nº 008/2011, a qual tem como objeto 

contratação de empresa especializada em veiculação de anúncios em rádio, televisão, jornais, 

revistas e demais meios de comunicação para o período de 12 meses. A Presidente da Comissão, 

Senhora Sandra Cristina de Morais Sampaio, deu início à reunião esclarecendo que foram 

convidadas três empresas a participarem da Carta Convite, sendo elas: ÁPICE 

COMUNICAÇÕES E PESQUISAS LTDA, CNPJ: 09.122.848/0001-68, situada na Rua Gastão 

Vidigal, 163, na cidade de Apucarana estado do Paraná, Z & A PUBLICIDADES LTDA, CNPJ: 

03.043.586/0001-60, situada na Rua Albano Rizzo, 224, na cidade de Apucarana, estado do 

Paraná, MOURA E SENES PUBLICIDADE LTDA, CNPJ: 03.886.068/0001-08, situada na Rua 

Amandus Aluino Henning, 181, na cidade de Borrazópolis, estado do Paraná. Após análise da 

documentação verificou-se que todas as empresas estavam habilitadas. Em seguida a Comissão 

de Licitação partiu para análise das propostas de preços e as classificaram por menor valor global 

ficando da seguinte forma: a empresa ÁPICE COMUNICAÇÕES E PESQUISAS LTDA, 

apresentou proposta no valor de R$ 37.200,00 (trinta e sete mil e duzentos reais), a empresa Z & 

A PUBLICIDADES LTDA, apresentou proposta com o valor de R$ 37.900,00 (trinta e sete mil 

e novecentos reais), a empresa MOURA E SENES PUBLICIDADE LTDA, apresentou proposta 

dom o valo de R$ 39.900,00 (trinta e nove mil e novecentos reais). Sendo assim, a Comissão 

deliberou pela proposta da empresa ÁPICE COMUNICAÇÕES E PESQUISAS LTDA que 

apresentou a melhor proposta. Não havendo mais nada a ser esclarecido, encerrou-se a reunião e, 

para constar eu, Luiz Eloy da Silva, Secretário, lavrei a presente ata que lida e achada conforme 

vai assinada pelos integrantes da comissão.  

 

Rio Bom, 03 de novembro de 2011. 

 


